



## Nigora, 21 год

<https://globerland.com/user/161838>

Город проживания: Узбекистан, Ташкент

Английский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Русский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Корейский - разговорный (свободное устное общение на любые темы)

Узбекский - родной

## О себе

Здравствуйте, я Нигора). Я очень амбициозная и креативная личность, обожаю мою Родину Узбекистан и всегда нахожу красивые места для прогулки. Говорю на 4х языках - английский, русский, узбекский и корейский.

Hello there, I'm Nigora). I'm Very ambitious and passionate about life and creative person. I doo love my homeland Uzbekistan and always crave to find beautiful places to visit. I speak 4 languages - English, Russian, Uzbek and Korean.

## Услуги

Экскурсии

Перевод устный (последовательный)

Перевод синхронный

Перевод письменный

Удалённый перевод

Услуги агента

## Образование

Студентка Ташкентского государственного университета Востоковедения. Специализация - Экономист

Student of Tashkent State University of Oriental Studies. Specialization - Economist

## Опыт работы

Я активно сотрудничала с международными организациями WAKO, GOVIRAL, KOREAN-UZBEK BUSINESS ASSOCIATION, ETC. как синхронный переводчик и помогала гостям в познании нашей культуры, факт - несмотря на юный возраст я справилась на отлично, с ответственностью, все клиенты остались довольными моими услугами.

I've actively cooperated with organisations WAKO, GOVIRAL, KOREAN -UZBEK BUSINESS ASSOCIATION, ETC., as synchronic translator and helped guests to get through our culture, besides my young age I've done great, with responsibility, all the clients were satisfied working with me.

Перейти к профилю

<https://globerland.com/user/161838>

